

Bürgerausschuss der Stadt Bornheim
Vorsitzender Rolf Schmitz

Rathausstraße 2
53332 Bornheim

Sehr geehrter Herr Schmitz,

Sehr geehrter Herr Landrat,

auch als älterer Mensch möchte ich am Leben teilnehmen. Mit zunehmendem Alter fällt mir jedoch das Laufen immer schwerer, und Autofahren wird aus Sicherheitsgründen über kurz oder lang nicht mehr möglich sein. Leider gibt es im Norden von Hersel sowie in Uedorf und Widdig keine reguläre Buslinie. Lediglich eine Schulbuslinie verkehrt hier morgens in die eine, und nachmittags in die entgegengesetzte Richtung. Ich mache mir darüber Gedanken, wie ich zukünftig zur weit entfernten Straßenbahnhaltestelle oder den Einkaufsgeschäften kommen soll.

In den Zeitungen liest man davon, dass die Menschen auf Bus und Bahn umsteigen sollen, weil dies besser für das Klima wäre. So einen Umstieg kann man jedoch nicht erzwingen. Wenn kein Busangebot vorhanden ist, dann kann man auch nicht, selbst wenn man dies möchte, auf das Auto verzichten und auf den Bus umsteigen.

Bitte entscheiden sie im Ausschuss im Sinne der Bürger und beschließen sie die Buslinie einzurichten. Über eine Antwort würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen